



# 医歯薬ネットグループ

## 新入社員の言葉

### 志望動機

医者の開業支援は大きな市場ながら、その参入の難しさから開業全体をサポートすることは困難です。それを創業間もないながらも『常識にとらわれない柔軟な発想力』で達成し、毎年確実に売り上げを伸ばしていることに高い将来性を感じました。加えて、株式上場に向けた会社拡大に携われることに大きな魅力を感じました。



経営企画担当 小川  
東京大学大学院  
薬学系研究科出身

### 入社して感じた事

入社して間もないながらも、来年度の新卒採用に関わることになりました。何でもある会社だとは聞いていましたが、OJT としてまたとない良い機会だと思うので頑張りたいと思います。また、同期には個性ある人が集まっており、研修を受けていて面白いです。会社は様々な種類の人を求めていると実感しました。

### 志望動機



管理担当 小林  
東京大学大学院  
理学系研究科出身

医療分野に興味があったのと同時に、ベンチャー企業で会社とともに成長したいと考えていました。中でも医歯薬ネットは経営がしっかりしており、今後更なる期待が持てると会社だと感じたことから志望しました。また、管理職としても若手社員が活躍しており、若いうちから経験を積めて成長できるのが良いと思いました。

### 入社して感じた事

医歯薬ネットが医師に寄り添ったコンサルティングを行っている会社であると日々感じます。結果的に医師に信頼され、医師が快適にクリニックを経営できるだけでなく、会社の利益にもつながっていることから非常にやりがいを感じています。今後もより充実したサービスを医師に提供し、医療に貢献していきたいです。

### 志望動機

医療を支える社会貢献性と医療業界の安定性に惹かれて志望しました。また、コンサルティングや不動産、会計など幅広い分野に横断的に携われる仕事に面白さを感じたことも要因の一つです。今後、上場や新事業の展開といった会社の成長を目の当たりに出来るまさに“成長を実感しながら仕事出来る”と考えたことが入社を決意したポイントでした。



会計担当 齊藤  
明治大学 商学部出身

### 入社して感じた事

社員同士の距離が非常に近いと感じました。同期だけでなく、先輩社員ともコミュニケーションを容易にとれる環境にあります。部署間の垣根も少なく、クリニック開業の成功のため、それぞれが協力し合うチームワークが求められる職場であると感じています。

## 志望動機

私は医療業界を中心に就職活動を続けてきました。その中で当社の説明会にて医療コンサルタントという業種を新たに知り、大変興味を惹かれたことがきっかけです。元々医療業界のニーズはこれから社会に必要なものだと考えていたこともあり、森田会長の考えと合致したので志望しました。医歯薬ネットは※医療の第4勢力になるという大きな目標のもと、失敗を恐れずに様々なチャレンジを続ける企業としての姿勢に大きく感動しました。



経営企画担当 相原  
国際教養大学 国際教養学部出身

## 入社して感じた事

研修を1ヶ月間もしたので当社についても、業務内容についても、更には社会人としての振る舞いも非常に丁寧に学べました。研修を通してより具体的に利益を得る仕組みを知ることが出来たのも良かったです。そして仕事に対してオンオフの精神がしっかりしていて、社員一人一人の幸せについても考えておりすごく安心感があると感じました。

## 志望動機



不動産担当 神林  
立命館大学 産業社会学部出身

大学で医師の労働問題について研究していたため、医療系の会社を選んで就活をしていました。その中で、一番医師と密接に関わることが出来ると感じたのが医歯薬ネットでした。開業準備から開業後の支援までワンストップで出来る点が魅力でした。また、会長の『医師の幸せなくして我々の発展はない』という言葉が医師を長くサポートしたいという私の思いとマッチしていたので入社しました。

## 入社して感じた事

入社以前の研修の段階から感じていましたが、本当に良くも悪くも風通しが良いと感じました。それぞれの考えを入社式の時から伝えられたり、任せてくれる姿勢だったり、ほかの会社ではしない研修もあったり、1人の社会人としての心構えも教わったりできたのが良かったです。

## 志望動機

医療関係の仕事で男女関係なくバリバリ働きたかったというのが一番の動機です。説明会にて医者の開業支援をするにあたり、市場調査から物件、税務や管理、会計等様々なことに一貫してサポートできるのが魅力的だと感じ、これらに関わっていきたく思ったからです。



コンサル担当 河野  
神戸大学大学院  
人間発達環境学研究所出身

## 入社して感じた事

まず第一に、とても風通しが良い会社だと思いました。さらに、1人の社会人としての心構えも教えて頂くことができたのも良かったです。また、先輩方が優しく、質問をしたら惜しみなく教えてくださる環境も素敵だと感じました。

## 志望動機



不動産担当 阿久澤  
高崎経済大学 地域政策学部出身

この会社をユニークに感じ、事業も幅広いので活躍できると感じたからです。医療業界を中心に就職活動をしているなか、この会社と出会いました。会社説明会に参加して、医院開業を不動産・コンサル・会計とグループ会社で行う経営体制と医院開業による地域医療を支えていることを学びとても興味を持ちました。薬剤や医療機械、医者や看護師でなくても医療に貢献できることに感服し、こちらで働きたいと強く思いました。

## 入社して感じた事

問題や気になることは新入社員にもしっかり説明して下さり、私たちの指導もしっかり丁寧に指摘していただける点が、正直であると感じました。仕事の質として高い質が求められている仕事であり、そのために幅広い知識を必要とする仕事であることも改めて実感いたしました。

※医療の第4勢力については別紙をご参照ください